

ANALISIS KOMPARASI KINERJA KEUANGAN PERUSAHAAN INDUSTRI DASAR DAN KIMIA DI BURSA EFEK INDONESIA SEBELUM DAN SELAMA PANDEMI COVID-19

Oleh:

Yuswinta Adjeng Pratiwi

17412093

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis perbandingan dampak pandemi COVID-19 terhadap kinerja keuangan perusahaan Sektor Industri Dasar dan Kimia yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia. Populasi dalam penelitian ini meliputi seluruh perusahaan Sektor Industri Dasar dan Kimia yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia. Sampel ditentukan dengan teknik *purposive sampling* dan memperoleh 34 perusahaan. Periode penelitian yang digunakan yaitu triwulan 2, 3 dan 4 tahun 2019 dan triwulan 2, 3, dan 4 tahun 2020. Jumlah total keseluruhan dari sampel yaitu sebanyak 102 sampel. Penelitian ini merupakan jenis penelitian kuantitatif komparatif. Metode analisis data yang digunakan dalam penelitian ini meliputi statistik deskriptif, uji normalitas, dan uji hipotesis yang digunakan yaitu *wilcoxon signed rank test* karena data tidak berdistribusi normal. Hasil pengujian menunjukkan *wilcoxon signed rank test* untuk rasio *Net Profit Margin*, *Return on Assets*, *Earning per Share* dan *Total Assets Turnover* sebelum dan selama COVID-19 memiliki nilai Asymp. Sig (2-tailed) lebih kecil dibandingkan nilai signifikansi yang ditetapkan $\alpha = 0,05$ ($>0,05$). Hal ini diartikan bahwa terdapat perbedaan signifikan pada *Net Profit Margin*, *Return on Assets*, *Earning per Share* dan *Total Assets Turnover* sebelum dan selama COVID-19. Sedangkan untuk *Return on Equity*, *Current Ratio*, *Debt to Equity Ratio* dan *Price Earning Ratio* sebelum dan selama COVID-19 memiliki nilai Asymp. Sig (2-tailed) lebih besar dibandingkan nilai signifikansi yang ditetapkan $\alpha = 0,05$ ($>0,05$). Hal ini diartikan bahwa tidak terdapat perbedaan signifikan pada *Return on Equity*, *Current Ratio*, *Debt to Equity Ratio* dan *Price Earning Ratio*.

Kata Kunci: Kinerja Keuangan, Rasio Keuangan, Sebelum dan Selama COVID-19